

第14回

# 新聞感想文 コンクール

茨城新聞社と茨城新聞を取り扱う新聞販売店で組織する「茨城新聞茨城会」が主催する「第14回新聞感想文コンクール」の入賞者52人が決まり、表彰式が明日、水戸市笠原町の茨城県開発公社ビル4階会議室で行われる。

この紙面では全入賞者の名前と、最高賞の文部科学大臣賞、茨城県知事賞を受賞した8人の作品を掲載する(敬称略)。

コンクールは子どもたちが新聞を読み、感想を書くことで地域や社会に関心を広げ、読解力や表現力を養うことを目的に、毎年開催している。

応募総数は2517点。小学校1~3年の部に406点、小学校4~6年の部に586点、中学生の部に1021点、高校生の部に504点の応募があった。

取り組みが顕著な学校に送られる優秀学校賞には、水戸市立内原中、筑西市立関城西小、つくば市立高崎中、つくば市立竹園西小、坂東市立長須小の5校が選ばれた。



## 文部科学大臣賞



茨城大学教育学部附属小二年 翔

アカミミガメやアメリカザリガニの外来種が生態系に悪影響を及ぼすとして六月に新しいし育のルールが作られました。新聞にはたくさんの中学生が、本当にカメやザリガニは悪いのかと思いました。

この原因を考えていた時、「落とし物動物十万匹超」の記事に出会いました。ペッ

ト人気が高まっているのに、し育をやめてする人がふえていました。そこには、カメやイグアナもふくまれていてかわいそ

うな気持ちになりました。アライグマや可愛いとして飼われていたけれど今では絶滅危惧種の記事ができました。

この原因を考えていた時は、悪化が多く一人一人がもっと責任を持たないと

いけないです。新聞からは良い事が見つけることができました。かみね動物園で絶滅危惧種を知る企画があることや、茨城町の庭から

生態系を壊すのも人間、直すのも人間

小学校1~3年生の部

## 地球沸騰化を防げ



茨城大学教育学部附属中三年 齋藤 悠一郎

「七月世界気温、史上最高」やつぱり。それがこの新聞の見出しを見た時の僕の第一声だ。気候変動が起こって

いるのではないかという不安

が、現実のものとなってきた

のた。

僕は夏になると、カヤック

を漕いで那珂川を下つてい

る。関東の清流と言われるだ

けつて、水しぶきを上げて

瀬を越えていくのは本当に爽快だ。「夏もいいけれど、晚秋の那珂川も素晴らしいよ」

とカヤック歴の長い姉が教えくれた。紅葉の映える川面の下を、無数のサケが群れて泳いでいく。そこをカヤックで下つていくのは最高だった

と言う。

そこで、昨年の十一月に那

珂川を下つてみた。どれだけ

サケが泳いでいるかとワクワ

くして目を凝らしつつ下つた

が、一匹のサケも見つけるこ

とはできなかつた。そのこと

は、まさに海面水温の上昇

因は、まさに海面水温の上昇

を報告すると、姉も驚いていた。

因は、まさに海面水温の上昇

